
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Vitamine sind winzige  in der Nahrung.

Wir brauchen jeden Tag eine Menge davon.

Wir bleiben dadurch gesund.

 können gut wachsen.

Vitamine haben keine Namen, sondern nur Buchstaben.

Es gibt die  A, B, C, D, E und K.

Vitamine gibt es vor a%em in Obst und Gemüse.

Nur das Vitamin D können wir selbst herste%en.

Das geschieht in unserer .

Dazu muss a%erdings die Sonne drauf scheinen.

Verschiedene Vitamine gibt es auch im .

Fleisch oder Öl von Fischen enthält auch Vitamine.

Fische enthalten besonders viel  D.

Quellenangabe: Artikel: Vitamin (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Vitamin&amp;oldid=24208


